



2022年9月

尚徳福祉会 馬橋保育園

日中は、まだまだ暑い日が続き夏の陽射しがふりそそいでいますが、日が暮れる時間が短くなり秋の始まりを感じます。今年の夏は、新型コロナウイルスのあらたな変異株により感染者数が急増し「第7波」をむかえました。収束の見通しも見えない中での夏の保育となりましたが、幼児クラスのプール活動、乳児クラスの水遊びなど、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげでこの時期に経験できる保育を行うことができ、心より感謝申し上げます。子どもたちは、ひと夏を過ごし心も体もひとまわり大きくなり、たくましくなったのを感じます。季節は、夏から秋へと移り、子どもたちの興味や関心、遊び方も変化していくと思います。新型コロナウイルスの収束が見えず、工夫しながらの保育が求められている保育の現場ではありますが、子どもたちが求める遊びや活動を充実させ、じっくりと取り組める環境を整えていきたいと思っています。また、お散歩が楽しい季節ですが、事故がないよう安全面には十分気をつけ、子どもたちが秋の自然を満喫し、多くの経験から成長に繋がるような保育をしていきます。

 **大事にしていること** 

6月より園内見学を始めていますが、コロナ禍の中でも多くの未就園児の保護者の方が足を運んでくださっています。今年度は午後に設定しているので、早く起きた乳児クラスの子どもたちは多目的室で遊んでいます。見学の方がいらっしゃると、笑顔で手を振りながら近寄っていくのでとても喜んでくださり、そして、幼児クラスを覗くとぐっすり眠っている寝顔を見て「たくさん遊んだからよく寝ていますね」と言葉をいただいています。また、年長のクラスになると午睡をしていない子もいますが、静かに本を読んでいる姿に驚かれています。保育園選びは、利便性がよく、保育環境が整っているか、そして、どのような保育をしているかが重要なポイントだと感じています。それには、保育者・保育園が目指す姿と保護者が求めていることにズレがあっては良い保育園を築いていくことはできないと考えております。在園している保護者の皆様に対しても同じ思いであり、大切なお子様を安心して託していただける保育園であるためにも、思いのズレがないよう保護者の方と日々のやりとりを大切にしたいと思っております。何か気になることがあった時は、お声掛けください。解決するまで話し合うことは、何を求め伝えたいのかを知る大切な時間であり、保護者の方々と一緒に大切なお子様を育てていくという「共育て」に繋がると思っております。それは、馬橋保育園が一番大事にしていることです。これからも、保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守り、豊かな心を育む保育を行うために、広い視野をもち努力を続けていきたいと思っています。



～今月の行事予定～



- 1日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
引き渡し訓練
- 2日(金) 夏まつり(乳児クラス)
- 8日(木) 0歳児健診
- 9日(金) お楽しみ会(父母会主催)
- 13日(火) 乳児計測
- 14日(水) 幼児計測
- 16日(金) お店屋さんごっこ(幼児クラス)
- 20日(火) おはなし会(幼児クラス)
- 22日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 27日(火) サッカー教室(5歳児クラス)
- 30日(金) 避難訓練



～お知らせ～

-  父母会主催「お楽しみ会」についてですが、今年度は、東京新のんき連の方々による「阿波踊り」を楽しみます。感染対策の徹底と密にならないよう4グループに分かれて行きます。詳しくは、8月に配信した「ぶらんこ」でご確認ください。
-  以前、お手紙でもお伝えさせていただきましたが「販売写真」につきまして、今後は全て無料でご提供させていただきます。配布させていただいた写真の中で、ご不要な写真は、引き続きご返却いただいても構いません。お気に召した写真をお手元に保管ください。

